
三回目となります。今回はフジバカマの種がとれました。なんと校庭の場所だけで16袋も取

れました！すごい！何個あるんだろう？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月18日にポットへ収穫した種を植えました。これも班で2日に1回交代して水やりをするよ

うにします。(湿らせすぎないようにするため)去年に植えたフジバカマも来年につなげるた

め、冬越しということをしたいと思っています。11月18日にはこのフジバカマの種を植え

て、芽をだそうとしました。去年植えたときは失敗してしまったので、今年は元気に育っ

て、もっとアサギマダラが来てくれたら嬉しいなと思います。もし芽が出てくれればフジバ

カマがたくさん取れます!！(冬越しも行けばもっと)なので生えてきたらよく生えた校庭側

を林なみへわしゃわしゃはやしたいです。卒業記念に持ち帰って家で植えてもらったり、欲

しい人達に配ったりもできるので楽しみです。 

 

12月に学習発表会がサントミューゼであります。6年4組はアサギマダラのことを発表しま

す。これからどんどんたくさんの方々にアサギマダラのことを知ってもらいたいと思ってい

ます。発表頑張りたいです。 


